
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

БОЕВАЯ ПРОГРАММА ТРУЖЕНИКОВ 
СЕЛЬСКОГО. ХОЗЯЙСТВА РАЙОНА 

Декабрьский Пленум Щ 
АПСС определил неличествен-

нуао протратI,му цальпейшего 

развития всех отраслей сель-

ского хазяйстдва гапраны и. уве-
лючения пронзвадства селыко-

хазяйствеаiньпх продуастов на -

предстоящее семилетие, указал 

пути решения этой овсенарод-
ной задачи. Труженики сель-

ского хазяйств'а нашего рай-_ 
она, как и весь советский на-

род; воодупгевленные иеториче-

скит к решенпятги Тленiума, 
еще шире развертывают со-

циалисткческое саревноранне в 

честь предстоящего XXI съез-

да партии. Они полны реши- 
масти внести дёстонный вклад 
в цела осуществления гранди 

озньдх задач семилетнего пла-

на. 

Сегодня в газете «З.на.мя 
труда» напечатан отчет с соб-
рания актива Сланцевской го-

родской партийной .организа-

цип. В цоасладе, паавящеином 

итогам декабрьского Пленума 
и задачам коммунистов и всех 

трудящимся района, в выстул-

леннях участитиков собрания, 
а также в принятой резолюции 

отциечается, что за лрошеадшие 

пять лет в колхазах и совхозе 

района проделана больаная ра-

бота агопоцъему экономика и 

улелгичению  производства 

селы ко аэяйственпой продук-

ции. Вместе с тем уча с'гiлтси 

собрания сосредоточили глав-

ное внимание на нерешенных 
задачах, на том, что наряду с 

достижениями В развитии 

сельского хозяйства района
колхозы и совхоз еще слабо 
используют имеющиеся боль-
шие ,резервы для резкого уве-

личения агроа3звадства продук-

ции. Продолжает оставаться 

низкой •урожайность полей. 
Медленно развивается и абпе-
ственвое животноводство. В 
минувапем году В колхозах рай-

она допущено снижение надоев 

молока на фуражную корову 

по сравнению с 1957 годам. 

Не выполнен план по пото-

-ловью коров, авец и птицы. 

Колхозы вмени Калинина и 

имени Ленина имеют самые 

низкие в районе показатели 

по. плотности скота н выходу 

аградукции на 100 гектаров 

сельхозугодий (8=9 коров,. 

109-1$9 центнеров молока). 
Велики затраачн труда и 

средств на единицу нродукцив. 

слабо решается вопрос созда-

ния кормовой 'базы. 
проводя в жизнь решения 

декабрьского Пленума Ц1 
КПСС, перец рабготч3иками 
сельского хозяйства района 
стоит задача-добиться в пред-

-стоящем семилРтип павьйиеиин 
урожайнастя3 iзерновьдх в 2 ра-

за и других селыхозкулы°ур в 

3 раза. Для этого необходимо 
поднять кульпуру..земледелвя, 

увеличить накопление и внесе-
ние в почву органических 
удоlбрений до Ъ5 20 тонн на 

гектар, в течение 2-3 лет • но 

всех колхозах и совхозе ввести 

брошюры и 

правильные севообороты. Пред-
стоит увеличить • поголовье 

крупного рогатого скота В 2,2 
раза, в том числе коров в 2 
раза, чтобы. иметь на 100 гек-

таров сельхозугоднй не менее 

25коров. За этот период уве-

личить адроизводство аголока- в 

районе в 1,9 раза, мяса - в 

2,5 раза. Надо .серьезно за-

няться оти'армот3 lсвиней, вату-

лом и откормом молодняка 
крупного рогатого скота, раз-

витием овцеводства и птице-
водства, особенно ранведением 
водаПлааВаЮЩЕй п+ тщЫ . 

Партийные организации и 

:руководители колхазоВ- и сов-

хоза, специалисты сельского 
хозяйства уже сейчас обязаны. 
практически решить вопросы 
ого созданию в каждом колхозе 

и совхозе- долголетних куль-

турных пастбищ, распгирению 

в атом гаду посевов силосных 

и других кормовых культур, 

обратить особое внимание на 

увеличение посевов и выращи-

вание высоких урожаев зеле-

ной массы кукурузы, кормо-

вых •,корнеплодов, картофеля 

на корм - скочу. Заслуживает 

всяческого одобрения инициа-

тива звеньев Иры Филиашовой 
из колхоза «Обновленная зем-

ля», сестер Юлинских из кол-

хоза имени Калинина, Ольги 
Роом из колхоза «Нуть к ком 

лгулююму» , иринявапих обяза-

тельства и раэверагувптни со-

реввование за получение по 

600 центнеров с,геаст:ара.а бо-
лее кукурузной массы. Надо, 

чтобы во всех колхозах и сов-

хозе были созданы такие 

звенья н не по- одному, а в 

каяедой . бригаде, на каждой 

ферме. Дела выращивания ку-

курузы доликны взять .в свои 

руки коммунисты и комсомоль-

цы. Задача состоит в том, что-

бы в 1959 гаду заготовить гру-

бых кормов на переводную го-

лову не менее 25 центнеров а3 

силоса 8 тонн на корову, в там 

числе кукурузного не менее 4 
тонн. 

Тртжеиики сельского хозяй-
ства района имеют ксе возмож-

нести для того, чтобы уже аз 

этом году ,резко увеличить 

производство продукции сель-

ского хозяйства. Надо, не те-

ряя времени, вести сейчас за-

готовну и вывозку аза поля ор-

гаиич.еаких удобрений, торфа, 

закладывать компосты. Прак-
тикой доказано, например, что 

наилучшую эффективность в 

повышении урожайности дают. 
компосты, которые приготов-

ляются виной. Работники жи-

вотноводства должны улуч-

шить уход за , животными, 

06есагечнть непрерывное повы-

шение продугктквнасти. 
Долг и дето чести всех тру 

жекиков сельского хозяйства 
района- шире развернуть со-

циаладстическое соревнование 

за увеличение производстта 

селыкохозяйствеашой продук-

ции, за досрочное выполнение 

семвлечигего клана. 

плакаты к выборам 

Брошюры н ,плакаты квыборам 
в Верховный Совет РСФСР х в 

местные Советы депутатов трудя-

щихся выпускают iв эти дни ле-

нинградские типографии; На СПе-

чат.ном дворец миллионным тира-

жом отпечатано Положение о 

выборах в Верховный Совет 
РСФСР. 

Красочные плакаты художников 

Р. Сурьянинова и Ф. Киселева, 
посвященные дню выборов, печа-

таются ига 1-й фабрике офсетной 
печати. 

(ЛенТАСС) 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Идет Всесоюзная перепись населения 

Я гражданин 
Советского Союза! 

По. всей стране идет лерепись 

населения. 69 счетчиков 15 ян-

варя вышли на различные уча-

стки нашего города. На третьем 

инструкторском участке, распо-

ложенном в. помещении строи-

тельного треста Г'4 31, оживлен-

но было ранним утром в день 

начала переписи. Счетчики, про-

верив свои маршруты и полу-

чив последнюю консультацию и 

напутствие контролера-инструк-

тора А. А. Ильиной, разошлись 
по своим счетным участкам. 

На счетный участок ,№ 4 вы-

шла учительница средней шко-

лы , 2 Людмила Алексеёвна 
Кустова. У нее тетрадь с пла-

ном участка н большая папка с 

переписными листами и различ-

ными справочниками. 

' Людмила Алексеевна заходит 

в дом З' 45 ло улице Кирова. 
Квартира № 3. Счетчика здесь 

уже хорошо знают. Она за не- 

сколько дней раньше объясняла 
жильцам, - для чего нужна :пе-

репись населения. -• 

Заполняется перепиской лист 

на главу семьи Зою Васильевну 
Летучину. -

С великой пордостью отвеча-

ет она на вопросы: 

- Я русская, родной язык - 

русский. Я гражданин Совет-
ского Союза! 

Потом заполняется лист на 

мать Зон Васильёвны. Дочери 
дома не оказалось, она работа-
ла. 

- Ничего. Приду еще раз, 

вечером, - говорит Людмила 
Алексеевна. - Ведь наша зада-

ча, чтобы каждый человек про-

шел перепись. 

N она идет в следующую 

квартиру. За день Людмила 
Алексеевна побывала во мно-

гих семьях. 

С. ВЛАДИМИРОВ. 

ДРУЖНОЕ НАЧАЛО 
В . 6 часов утра 1.5 января в 

молодекном общежитии жилиацно-

коммупалыного отдела комбината 
«Сланцы» , расположенном по 

улице Вуашсиадепсой, .появился же= 

лаазный гость - счетчик ло пере-

писи населения, мастер печн•ото 

цеха газаоланцеваго .завода Ана-
толий Петров. 

С добрым утрам, товарищи! 
приветливо поздоровался он с 

молодыми строителями н рабочи-
мн газасланцевото завода, живу-

щими в этом общежитии. -ц- По-
тревожнл-то вас я сегодня рано-

вато... 

- Ничего, ничего! - последо-

вал дружный ответ. - Мы уже 

давно проснулись. Дело-то ведь у 

вас важное, государственное. Вот 
и стал для работы подготовлен.. 

Пожалуйста, прюсаикнвайтесь! 
Счетчик Анатоидий Петров при-

ст1уйтил к перепюси. Первым подо-

шел к столу стараний буровой ма-

стер Михаил Арсентьевич Юри-
ков. Он дал четкие ответы на все 

вопросы переписного листа. Потам 
подошли к столу рабочие Влади-
мир Назаров, Александр Аниси-
мов, шофер Борис Крупин и дру-

гие. 

После того как переписные ли-

еты были заполн•еапп, счетчик тов. 

Петров сказал: 

- Я вечером х ,вам еще зайду, 
нужно встретиться с остальными 

товарищами, которые находятся 

сейчас на работе. 
- Не беспокойтесь, им напом-

ним обязательно! - последовал 

ответ.-Вриходите. Будем ждать! 

Такой же теплый прием со сто-

роны строителей и газовиков был 
оказан счетчикам инстгрукторако-

го участка № 5 - механику пя-

того строительного управления 

Анатолию Смолкну, сменному ма-

стеру генераторной станции газо-

сланцевото завода •Араму Шуль-
ману, инженеру седьмого строн-
тельного управления Лидии Исае-
вой. Они в первый день Всесоюз-
ной переписи населения побыва-
ли ,в десятках домов по улицам 

Пуптсююской, Заводской, Сланцев-
сасого шоссе и другим. 

После абедевного перерыва 

счетчики собрались в одной из 

комнат клуба строителей, где раз-

местилась перепюсная• комиссия 

инструкторрсгкого участка N 5. 
Они ознакомили июструктаранои-
тролера генераторпдика Виктора 

Михайловича Мавурова с ходом 

переписи по участку, задали ему 

ряд вопросов, возиигаших во вре-

мя обхода квартир. На них полу-

чили ответы. 

.Над корпусами газасланцево-
го завода разнесся громкий гудок, 

возвеетт3Впюий об окончании -рабо-
ты дневной смены. 

- Нам пора идти ло домам! -
затаропились счетчики. 

- В добрый путь, товарищи! 
Желаю вам удачи! - тепло про- 

нанес .напутственные слова т. Ма-
зуров своим коллегам, которые 

выполняют в эти дни большое го-

сударствеагное дело - ведут пе-

репись населения. 

И. ГРИГОРЬЕВ.  

по Родной СТРАНЕ  

Китойские 
с илл и м а ни ТЫ 

ИРКУТСК. (ТАСС). На левом 

берегу реки 'Кьитгой, притоке Анга-
ры, в 150 китамечрах к юго-запа-

ду от Трансси5нрской мапистрали, 

обнаружены зняччителыные залежи 

силламанятовых слав цев (силикат 
алюминия). Новое месждевне 

аурослежеизю на протяжении свыше 

десяти километров. Неиго,далеаºу от 

основных залежей дополнительно 

найдены скоиглелг,ия силлимаммта 

гвинаовмдной формы. 
Как показали предварительные 

юсследования Иркутского геалоги-

ческюго управления и Института 
редких металлов, китойские сил-

лиаиананты являются весьма перс-

пективным сырьем. Они пюддают-

ся обагащеныгю и пригодны для 

лронгэаадства алвомииня эленп-ро-
термагчесвсим путем. Выясняются 
возможности испюпьзования ки-

тойсгтзх снливимавитов для получе-

ния глинозема, который является 

исходным прюдуастам при элтстнро-

литическим способе пронзводргва 

алюмиизая. 

Сейчас на вновь открытом Ки-
тойюком месторождении разверты-

ваются разведрчные работы. 

Новый метод 

прохождения горных выработок 
Ростовская область. На шах-

тё «Нежданная» комбината 
«Роставуголь» развернулю`сь за-

мечателуное патриотическое 

движение, инициатором которо-

го явился бригадир проходчи-

кав Александр Косенко. Он 
п,ркгменил мнагозабойный метод 

прохождения горных вырабо-
тдк. В результате в полтора ра-

за возросла производите.вьность 

труда. 

Сейчас на шахте «Неждан-

ная» все прохадческие бригады 
работают по методу Александра 
Косенко, а по 'всему комбинату 
«Р•остоазуголы> уже насчитыва-

ется свыше 60 многозабойных 
бригад. 

На снимке: проходчик участ-

ка отдела капитальных работ 
Н. И. Горбенко ведет бурение 
шпуров в забое горных вырабо-
ток игтрека. 

Фотохроника ТАСС 

Я; 
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Претворим в жизнь решения 
15 января в лекционном зале дома! обсуждении доклада приняли участие 12 

культуры состоялось собрание актива человек. 

Сланцевской городской партийной орга-
низации, на котором присутствовали мно-

гие передовики колхозного и совхозного 

животноводства, мастера высоких уро-

жаев, председатели колхозов и сельских 

Советов, специалисты сельского хозяйст-
ва, партийный и советский актив. 

С докладом «Итоги декабрьского Пле-
нума ЦК КПСС и задачи городской пар-

тийной организацию> выступил секретарь 

горкома КПСС тов. Л. К. Коновалов. В 

Участники собрания актива городской 
партийной организации единогласно, 

одобрили решения декабрьского Плену-
ма ЦК КПСС и приняли резолюцию, 

направленную на дальнейшее развитие 
полеводства и животноводства в колхо-
зах и совхозе района в наступившем се-

милетии. 

В сегодняшнем номере газеты печата-

ется отчет с собрания актива городской 
парторганизации. 

ic 

На доклада секретаря горкома КПСС 
тов. Л. К. Коновалова . 

Докладчик отмечает, что наша 

партия, руковадствутсь марксист-
ско-лениаиской теорией, успешно 

решает крупнейшие задачи. капну_ 

нистического страителытва, уве 

реннгго ведет наш народ по лених-

скану пути, к комтгIунннзму. В док-

ладе тавармща Н. С. Хрущова на 

детсабрьакам Пленуме ЦК IШСС 
дан анализ экономического поло
жения, которое сложилось в стра-

не в 1953 году. Промышленность 
к этому времени добилась значи-

тельных достижений. Положение 
же ,в сельском хозяйство было тя-
желым. , Вследствие крупных оши-

бок и недостатков в руководстве 

им, а также извращений ленин-

ской политики уровень производ-

ства гв колхозах и совхозах затор-

мазигрся и не нот удовлетворить 

потребагасти страны .в селыкохо-

зяйственной продукции. Создалась 
несоответствие между развитием 

промышленности и сельского хо-

зяйства, между дейгтнгательиiыми 
потребностямги в сельскохозяйст-
венной продукции и факттаческилт 

производдством. Это таило в себе 
опасные последствия, могло за-

держать далынейпгий подъем про-

мы шлеинасти, рост благасастоя-
ния трудящихся, пртощвиокение на-

шей страны ,к коммунизму. 

Партия, ее Центральный Коми-
тет разработали научно-обосно- 
ванную грандиозную тгрограмму, 

абегапечивающую в наротвий срок 

крутой подъем ансех отраслей 
сельского хозяйства. Эта програм-

ма была выражена в постановле-
нии сентябрьского Плелтума ЦК 
КПСС (1953 г.), в решениях ХХ 
съезда IШСС и в других решениях 

ЦК партии. Были разрешены ва?к-

нейшие .экономические вопросы 

развитий сельского хозяйства: 
восстановлен принцип материаль-

ной заинтересоваагнасти колхозни-

ков в увеличении производства 

сель кохозяйчмвеггньих продуктов, 

колхозы и совхозы уаареплены ру-

ководдвщими •капорами и специали-

стами, принят :новый порядок ила-

ниравання, развтзавший инициа-

тиву колхозниккив, и др. -. 

Борьба партии и всего совет-

ского народа за подъем сельского 

хозяйства увенчалакь выдающейся 
победой. Производство верна в 

стране за последние пять лет уве-

личилось почти .на 3,5 .миллиарда 

пудов, молока - на 62 процен-

та, мяса - на 35 проц., яиц - 

па 76 проц., шерсти - на 60 
проц. Резко возросло производство 

сахарной свеклы, хлоаика и другой 
продукции. 

,На фоне успешного выполнения 

намеченной и ос+уществлеаг;ной 
программы крутого подъема сель-

ского хозяйства особенно возму-

тительным и позорным выглядит 

преступная деятельность антипар 

тийной группы Малевкова, Кага-
новича, Молотова, Вулганина и 

Шепилава, +выст'упивших против 

лениагокой линии налией партии 

по подъему сельского • хозяйства. 
Эта антипартийная группа пыта-

лась сорвать осуществление кур-
са, выработанного ХХ съездом 

партии по всем важнейшим iвап-

расам внутренней и внешней по- 

литииси. Но деятельность ,презрен-

ной г.руавпы жалких фракционеров 

позорно провалилась. Они были 
разоблачены и разтрдмлены Цен-
тральным Коопитетам и •отброшены 
прочь партией и народам. 

Докладчик указывает, что опре-

деленных успехов в укреплении 

экономики, увеличении производ-

ства продукции достигли и колхо-

зы нашего района. Так, если +в 

1953 году колхозами было .собра-
но картофеля менее 2.000 тонн, 

овощей - 1.120 тонн, то в 1958 
году соответственно - 5.000 
тонн и 1.540 тонн. За этот период 

в колхозах района поголовье ко-

ров увеличилось на 30 проц., ва-

ловой надой молока - на 225 
проц., надой на одну фуражную. 

корову вырос с 1.177 кг в 1953 
году до 2.$•08 кг в 1957 гаду. На 
100 га сель кохозяйственных уго- 

дий произведено молока в прош-

лом году по колхозам 292,5 цент-

нера, по совхозу «Родина» -
370 центнеров. Можно привести 

немало примеров и по отдельным 

дояркам. Так, доярка колхоза 

«Восхо+д» т. Кичатава надоила по 

3.410 кг молока от каждой из 13 
закрепленных за нею карав. Дояр-
ки т. Михайлова (колхоз «Обнов- 
лепная земля»), т. Васильева 
(колхоз «Шахтер»), т. Богатова 
Иколхоз имени Ильича) и другие 

получйли в среднем от фуражной 
тсаровы ого 3.53+8-'.3.1$5 юило 

граммов\молока. 
. колхозами и совхозом района 

проинведено в. минувшем году мя-

са 46,7 центнера на 100 га 

сельаозугодий. По некоторым 

колхозам эта цифра выше («Май», 
«Шахтер», имени Ильича). 

Дотсэ адггик говорит о нёреТпен- 
иьпг задачах в колхозах и совхозе 

района. На протяжении ряда лет 

урожайность зерновых, картофеля, 

овощей остается низкой. Напри-
мер, средняя урожайность зерно-

вых в минувшем году. составила 

9,4 центнера с гектара, а в кол-

хозах имени Ленина и «Восходр-
7,3-7,7 центнера. Средняя уро-

жайность картофеля по району 
составила 68,5 центнера, овощей 
- 105 центнеров. Вместе с тете в 

районе есть хозяйства, где замет-

но повысилась урожайность. В 
колхозе «Шахтер», например,- в 

прошлом гаду получен средний 
урожай зерновых на всей площа-
ди по 12 центнеров с гектара. 

Повышение урожайности :всех 

сельскохозяйственных • культур 

должно бьггь положено в основу 

деятельности наших колхозов и 

совхоза. Для решения этой задачи 

необходимо иметь в виду два сдан-

ных вопроса это освоение тра-

вопалыных ..севооборотов и накоп-

ление и внесение в почву доста-

точного количества органических 

удобрений. 

Однако колхозы из гада в год 

не выполняют плана посева кле-

веров. Посев озтимых культур и 

подсев трав производятся отдель-

нымивклиньями во многих полях. 
Например, в колхозе «Восход» в 

1958 гаду посев озимых произве-

ден в 12 местах. Необходимо в 

этом деле быстрее навести долж-

ный порядок. , 

Накопление достаточного коли-

чества навоза, заготовка торфа, 

изготовление компостов для повы-

шения урожай:насти полей наших 

колхозов и совхоза тгриобретадот 
первостепенное значение. 

- 0 катком павы шен•ии уро-

жайности, - говорит т. Конова-
лов, - можно вести речь, ес-

ли длительный период в большин-
стве -олаащевских колхозов в поч-

ву вносилась, мизерное количество 

органических удобрений- 4 тон-

ны на гектар, в то время как дол-

жно вноситься тииниму+зг 15-20 
тонн. 

Ежегодно для обработки почвы, 

посева, ухода и уборки урожая за- 

трачивается громадное количество 

человеческого труда, • работает 
большое каличестгво техники, рас-

ходуется горючее н т. д. Но вслед-

ствие низких урожаев себе-
стоимость продукции полеводства 

остается крайне высокой. Отсюда 
и проддуюция животноводсттва из за 

высокой стоимости кормов обхо-
дится очень дорого. • К тому же 

низкие урожаи кормовых культур 

не дают возможности развивать 

поголовье скота н птицы. Недо-
статочно сытый рацион сдержи-

вает увеличение лроду+кткв+насти 

животноводства, что также удо-

рожает стоимость единицы про-

дукции. 

Значит ключам к повышению 

производительности труда, к ро-

сту доходов общественного хозяй-
ства и материального положения 

колхозников является повышение 

птодародия почвы путем доста-

точного внесения органических и 

минеральных удобрений и приме-

нения правильной агротехники. 

В докладе были подвергнуты 

критике руководители ряда колхо-

зов, которые не придают должного 

.значения вопросам накопления 

удобрений. Так, в районе было 
агро,делано большое мероприятие-

создан межколхозный совет по до-

быче iподстилочнаго торфа, по-

строено предприятие, на которое 

израсходовано 300 тысяч рублей. 
Однако таготовк:а•торфа не ведет-

ся. Большим источником накопле-

ния удобрений для близлежащих к 

городу колхозов, ̀ как «Шахтер» и 

«Май», является фекалий. Кстати, 
в этих колхозах имеются и спе-

циальные машины. Однако руково-

дители этил колхозов, и особенно 
т. Демн+денков, очень робко зани-

маются вывозасой ценного удабре-
ни на поля и его ЖК:0 вывозит 

на свалку. 

Агрономы, зоотехники колхозов 

и совхоза, а тантже специалисты 

селыскохазяйственной инспекции 

во всем комплексе вопросов повы-
шения плодородия почвы не заня-

ли еще принципиальной позиции.. 

Этот серьезный недостаток веобко-
дкмо немедленно устранить. 

,Колхозы района еще не в •пол-

ной мере использовали резервы 

упвеличения производства молока. 

Бюльшим резервом в наших усло-

виях является повышение надоя 

на фуражную корову. В ртом воп-

росе мы значительно отстаем от 

многих передовых колхозов и 

районов области. -

Реапениями декабрьского Плену-

ага ЦК КПСС .предусмотрено иметь 

в колхозах и совхозах в расчете 
на 100 :га сельхозугодий 20-25 
воров. Это значит, что мы должны 

довести поголовье коров в .колхо-

загх и совхозе района с 1.740 го-

лов .в 1958 .году до 2.800-3:500 
голов. Это трудная задача, но вы-

полнимая. главное внимание долж-

но быть обрапдено на создание 
прочной кормовой базы. Мы обяза-
ны серьезно заниматься выращи-

ванием кукурузы. ,Нужно, чтобы 
т 

за это дело взялись прежде всего 

коммунисты и комсомольцы. Зада-
ча состоит в том, чтобы уже в 

етом году 'ото:вить не менее 8 
тонн силоса на корову, причем по-

ловину кукурузного. 

В ближайшие 1-2 года надо 

довести урожайггость многолетних 

трав до 2.5-30 центнеров и есте-

ственных трав - до 10-15 
центнеров.с гектара. Это позволят 

удвоить сбор сена. Самое серьез-

ное внимание следует обратить на 

создание культурных ,пастбищ, что 

снизит себестоимость продукции 

животноводства Предстоит резко 

расширить посевы корнеплодо, 

картофеля на корм +скоту. 

Необходимо на семилетие соста-

вить планы расширения и укреп-

ления кормовой базы по каждому 

хозяйству и неуклонно проводить 

их в жизнь. 

,В докладе указывалось, что при 

достаточном внимании со стороны 
правлений колхозов,. руководите-

лей совхоза «.Родина», пар-

тийных организаций и сдгециа-

листо,в сельского хозяйства задача 

по увеличению и.роиlэводства мяса 

на :семилетие по нашему району 
мажет быть выполнена значйтель-
;но раньше. Но нужно ответить, 

что пока такого внимания мало к. 

увеличению производства мяса. На 
12 января по колхозам из имею-

щихся 317 разовых свиноматок 

оказалось покрытыми всего 144. 
Это ста.вйт под угрозу срыва план 

откорма свиней. И повинны в этом 
руководители и специалисты кол-

хозов, а татсже главный зоотехник 
сельхозингспеаации т. Сергеева. 

1значительная часть доклада бы-
ла посвящена вопросам сохране-
ния лголодияка, увеличения по 

головья его за счет покупки быч-
ков и телок у владельцев коров -

котхозииков, рабочих и служащих, 

развития овцеводства, птгщевадст-
ва, откорма птицы на мясо. В 
районе есть все условия разводить 
водоплавающую птицу. Необходп-
тго использовать этот резерв. 

Партийные организации колхо-

зов и совхоза должны повысить 
уровень организационной работы, 
довести до сознания каждого кол-

хозника, труженика совхоза те за- 

дачи, которые поставлены на бли-
жайшее семилетие. Долг- коммуни- 

стог и комсомольцев - быть в 

авангарде борьбы за выполнение 

новых гра'ндиознь х задач; разра-

ботанных нашей партией в области 
сельского хозяйства, широко раз-

вернуть социалистическое сорев-

нование среди колхозников и рабо- - 

чих совхоза за досрочное выпол-

нение семилетнего плана. 

Беречь колхозную технику 
Из выступления директора РТС тов. КОМАРОВА 

Наша репгонтно-техническая 

станция давно включилась в под-

готовку к предстояацему вес еатне-

му севу. Из 44 тракторов, которые 

приобретены колхозами, отремон-

тировано 28. Одиннадцать машин, 
подлежащих ремонту, еще нахо-

дятся в колхозах. Коллектив на- 
шей РТС имеет все возможности 

закончить ремонт тракторов к 15 
февраля. Но значительно хуже 

идет подготовка к весне прицеп- 
пьих орудий и сельскохозяйствен-
ных маююги. Эта работа неплохо 

проведена лишь в колхозе «Путь к 

коммунизму». Правления же дру-

гих колхозов медлят с доставкой 
сель кохозяйственнюй•теаннки . в 

Р.ТС для ремонта. 

Проверка машин, агост ливших 

к нам на ремонт, показала, что в 

большинстве колхозов в летний 
период грубо нарушались правила 

эксплуатации мавгии, что приво-

дит к преждевременному выходу 

их из строя, излишнему расходо-

ванию средств. 

В 1959 году правления колхо-

зов, бригадиры тракторных бригад 
и партийные организации должны 

вести решительную борьбу за пра-

вильную _эюаплуатацию машин, 
снижение денежных и материаль-

ных затрат наремонт селыскахо 

зяйственной техники, а это, .в свою 
очередь, скажется на снижении 
себестоимости продукции. 

В первом полугодии мелиора-

тивный отряд нашейРТС должен 

вывезти на колхозные ноля 21.000 
тонн торфа. Но мы отстали. от 

графина по вьгвозке торфа. Сейчас 
мы .принимаем меры, чтобы навер-

стать упущенное и войти в график 
заготовки и вывозки органических 

удобрений. 

Тов. Комаров подверг критике 

правления колхозов «Путь к кац-

мунизму», имени Ленина, «Май» 
за то, что они не вывозят из скла-

дов РТС минеральные удобрения; 
которых скопилось свыше 290' 
тонн. 

декабрьского Пленума ЦК КПСС 
Наш семилетний план 

Из выступления председателя колхоза ,Восходтов. МИХАЙЛОВА 

Труженики нашего колхоза еди-

нодушно одобряют решения де-

(кабрыкого Пленума ЦК КПСС: 
Принятые пять лет назад партией 

меры по крутому ,подъему сель-

ского хозяйства обеспечили быгст= 
рый рост общественного богатст- 
ва колхозов. Это видно на приме- 

ре и нашего колхоза «,Восход». 
Пять лет назад он был одним из 

отсталых в районе, а сейчас вы-

ходит в число передовых. Для 
примера назову несколько цифр. 

Если в 1953 году в .колхозе было 
около 420 голов крупного рога-

того скота, то сейчас его свыше 

570 голов, в толе числе 272 коро-

вы. Поголовье овец и .свиней воз-

росло за последние пять лет в два 

раза, а средний наюдой молока на 

фуражную корову - в три раза. 

В 1953.гаду денежный доход кол-

хоза составлял 400 тысяч рублей, 
в 1958 моду он достиг 1 миллиона 

600 тысяч !рублей. Денежная. оп-

лата' трудодня возросла с 50 ко-

пеек до 6 рублей. Колхоз пол-

настью электрифицирован и ра-

диафицирован,.многие жители де-

ревень Черно и Вотоново смотрят 

телевизионные передачи. 

Наши колхозники, в соответст-

вии с решением • декабрьского 
(1958 года) Пленума ЦК КПСС, 
наметили.- и уже претворяют в 

жизнь семилетний план развития 

колхоза. Две животноводческие 

фермы, руководимые коммуниста-

ми тт. Мулиной и Полуэктовой, 
вступили :в соревнование назы-

лгатыся коллективами коммунисти-

ческого труда. Поголовье крупно-

го рогатого скота н концу семи-

летдси, т. е. в 1965 году, мы на-

метили донести до 800 с лишним 

голов, -в том числе 420 карав, ва-

ловой надой молока на 100 гек-

таров сельскохозяйственных уго-

дий до 600-1650 центнеров, 

а средний надой на фуражную ко-

рову - до 3.400 3.500 кило- 

граммов. 

Мы понимаем, что прочная кор-

мовая база является основой бы-

строго развития животноводства и 

повышения его продуктивности. 
Поэтому в нашем плане намечено 

за семилетие в два раза увели-
чить посевы клеверов и других 

кормовых культур, создать не .ме-

нее 250' гектаров долтолес'чях 

культурных пастбищ, урожай-
ность зерновых, картофеля, ово-

щей, силосных культур увеличить 

в два раза. В блиоайшие два года 

предусмотрено перейти ага денеж-
ную оплату труда колхознлгков: 

На дальнейшее строительство жи-

вотноводческих помещений, домов 

колхозникам, клуба, школы' вось-

милетней и других построек за-

тратим пе менее 2 миллионов 
700 тысяч рублей, 

То-в. Михайлов взнес предложе-

ние . а6 у .реплении колхозных 

парторганиваций. за счет комму-

нистов ив города и об улучшении 
снабжения колхозов строительны-

ми материалами, запасными ча-

стями для механизмов. 

Помощь колхозам должна быть конкретной 
Из выступления председателя колхоза ,Майя тов. ДЕМИДЕНКОВА 

дно количеству скота наше хо- 

зяйство приближается к большим 
колхозам района, таким, как 

«Восход» , «!Шахтер» и другим. Но, 
несмотря на это, н наступившем 

семилетки мы резко увеличим по- 

головье коров, свиней, овец, про-
изводство молоха, мяса и других 
продуктов. Правлением колхоза и 

партийной организацией разрабо-
тал план развития л1ашето хозяй-
ства иа 1959-19615 годы. •В нем 

предусмотрены мероприятия • по 

развитию всех отраслей общест-
венного хозяйства. 

Но для того, чтобы мы успешно 

решили свои задачи, колхозу необ-
ходимо увеличить посевные пло-

щади, чего нельзя добиться без по-

мощи ретгохттгю-техничеакой стаи 

ции, располагающей мощной 'ме- 
лиоративной техникой. Однако 
свою помощь нР•ТС осуществляет 

крайне недостаточно и медленно. 

В 19516 году мелиораторы присту-

пили .к освоению площадей для 
колхоза за урочищем Печурки. 
Прошло более двух лет, а площади 
так и остались неосвоенными. В 
дальнейшем так работать нельзя! 

В агаступиашелг селгилетии наш 
колхоз будет работать над теп, 

чтобы улучшить пор одные качест-

ва крупного рогатого скота, и осо-

бенно хоров. Уже в 1959 году на-

мечаем иметь не меже 28 про-

центов чистопородных коров к об-
щему их количеству. Надо созда-
вать долголетние культурные на- 
стiбища, а решить рту задачу кол-

хоз не твмеет возможности из-за 

недостатка земельных -площадей. 
Поэтопиу исполком городского Со-
вета должен рассмотреть вопрос о 

выделении колхозу дополнитель-

ных ,земелыхьтс :площадей. 

В нашем районе не решён по-

настоящему вопрос о сбыте колхо-

зами ранней продукции. Ранний 
асартофель и>'овощи отдел рабочего 
снабжения в больших количествах 

не принимает. Мне кансется; что 

есть необходимость поставить воп-

рос перед областным управлениём 

торговли, чтобы наши колхозы для 

продажи ранней продукции были 

вакретлены за одним из торговых 

предприятии ;Ленинграда. 

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
поставил перед работниками сель-

ского хозяйства огромные задачи. 

Труженики нашего колхоза . сдела- 

ют ,все, чтобы досрочно выполнить 

свой семилетний план по развитию 

полеводства и животноводства, 

резко увеличить продуктивность 

скота и урожайность сельскохо-

зяйственных культур., -

Лучше заботиться о сельской молодежи 
Из выступления телятницы колхоза имени Калинина тов. ЮЛИНСКОЙ 

Комсомольцы нашего колхоза, 

тсак и вся молодежь ,района, с 

большим удовлетворением воспри-

няли постановление декабрьского 
Пленума. ЦК КПСС; паправлеатное 
на дальнейший Iюрутой подъем 

экономики колхозов и совхозов. Я 
работаю телятницей третий год. 

За этот период пришлось немало 

потрудиться, чтобы не допустить 

атадежа телят. И этого я добилась. 
Молодежь нашего - колхоза, 

вхлючивиггисы в борьбу за даль-

нейшее развитие всех отраслей 
общественного хозяйства; решила 

активно участвовать в создании 

прочной корммовой базы для кол-

хозного животноводства. Я вместе 

с тремя сестрами приняла обяза- 
тельство - .вырастить в 19.59 го-

ду на одном гектаре не менее 600 

центнеров зеленой кукурузной 

массы. В воскресные дни мы вы-

возим навоз на участок, на иЕсото- 

ром будем выращивать кукурузу. 

Выравжая мнение нашей молоде-

жи; я обращаюсь с просьбой к ру-

ководителям городрских органнза--
ций; =гтобы они оказали помощь в 

налаокивании культурного отдыха 

сельской молодежи. Киноасартины 
к нам завозят старые, которые мы 
уже видели несколько раз. У нас 

нет хорошего. клуба,: а построить 

егосвоими силами колхоз не мо-

жет. Значит нам и в ртам нужна 

помощь со стороны городских ор-

ганизаций и строителей. 

Комсомольцы и молодежь не подведут 
Из выступления секретаря. горкома ВЛКСМ тов. МАКСИМОВА 

Молодые труженики колхозов, 

'совхоза и ,ретгонтно-техлтическо 1 
станции нашего района с удовлет-

ворением восприитяли решения де- 

кабрыскаго Пленума ЦК КПСС, на-

,итравленные надальнейший 
подъем селыдсого хозяйства. 
В этих решениях юноши и ,девуш- 
ки видят программу своей работы. 

В эти дни в комсомольских ор-

ганизациях. колхозов и совхоза с 

новой. силой развертывается со- 

ревнование. за выращивание н 

1959 году • на колхозных полях 
вьисоних урожаев аукурузы и дру-

гих кормовых культур. Всем нам 
известно, что сельская молодежь 
в прошлом гаду внесла немалый 
вклад в дело борьбы за сазДание 

для общественного животноводст-

ва большого запаса кормов. Звено 
Иры Фии+иишголой из колхоза «Об-
новленная земля»_ получило на 

площади в 2 гектара по 770 цент- 

неров кукурузной массы с гекта-

ра. 

В текущем- году сестры Юлин-
сние из -колхоза имени Калинина, 
комсомольцы н молодежь колхозов 

«Обновленная земля», «Путь к 

коммунизму» -и других решили 

выращивать кукурузу для абще- 
ственнаго нсивотновадс'лва. • Юно- 
нии и девуапки уже приступили к 

заготовке и вывозке артаничесдпих 

удобрений на те участки, где бу-
дет выращиватыя кукуруза. 

• Десятки молодых людей тру-

дятся на животноводческих фер-

мах. Многие кз них стаяй на стоя-

щкаги мастерами высоких надоев 

молока, производства мякла и дру-

гих продуктов. Комсомольцы, мо- 

лодежь колхоза имени Ильича на-

копили немалый опыт по уходу за 

животными и повышению их агро-
дуктквноюти. Плохо, что правле-

ния и партийные организации 
колхозов еще слабо помотают мо-
лодежи в борьбе за высокие пона-

затели ;в .полеводдстве и животно-
водстве. Приведу такой факт. Не-
давно на собрании комсомольцев 

колхоза «Путь к коммунизму» об-
суждался -вопрос об участии моло-

дежи в выращииванин юукурузы . 
Об этом собрании знали председа-

тель правления артели т. Виноку-
ров и секретарь парторганизюции 
т. Новиков. Но никто из, них на 
собрании "не атриюсутствовал. 

Недавно на бюро горкома ком-

сомола мы абсуикдали вопрос • об 
участии молодежи в выращивании 

высоких урожаев кукурузы, о 

практдгчесюой помощи комсомоль-

ских организаций города. Бюро 
обязало секретарей комсомольских 

организаций промьтпленныа пред-

приятий организовать помощь в 

подготовке н весеннему сеВу, вы-

ращивание высоких урожаев 

кукурузы ,считать неотложным 

делом. 

Горном комсомола уверен, что 

сельская молодежь, используя по-

мощь городских комсомольских 

организаций, сумеет вырастить 

кукурузу не на 22 гектарах, как 

было решено раньше, .а на 60 
гектарах. 

Бюро горкома ВЛКСМ решило 

провести одиаднет тты й семинар 

молодых кукурузоводов. Но этого 

недостаточно. Надо, чтобы агроно 

мы колхозов помогли молодежи 

изучить агротехнику выращива-

ния высоких урожаев кукурузы ц 

других кормовых культур. 

Совхоз растет, развивается. 
Из выступления зоотехника совхоза „Родина' тов. ИВАНОВА 

3а последние пять лет тружени-
ки колхозов нашего района, •пре-

творяя в жизнь решения партии и 

правительства по вопросам сель-
ского хозяйства, добились непло-

хих успехов в развитии животно-

водства и павы шении его продук-

тивности,. несколько улучптили 

культуру земледелия. И наш сов-

хоз, который. создан в 1954 году, 

добился 'успехов. Об этом свиде-
тельствуют следующие цифры. В 
1954 году валовой надой молока 

по нашему хозяйству составлял 
лишь 1.300 центнеров, а в 1958 

гаду - 8.560 центнеров. Намно-

го выросла урожайдгюсть зерновых 

и кормовых культур. 

Однако варю признать, что в 

совхозе вы сюкая себестоимость 
продукции, слабо используются 

внутренние возможносттт для роста 

продуктивности скота и повыше-

ния культуры зеАтледелаяя. В сов-

хозе есть доянрки- трехтьисагчницы, 

но есть и такие, которые работают 
плохо. Наша задача заключается в 

том, чтобы отстающих •подтянуть 

До уровня передовых и получить 

уже в 1959 году не ме ее 3.000 
килограммов -молока в среднем па 

фуражную корову. 

+Разработаны мероприятия и по 

повышению культуры земледелия. 

В на,ступившетг моду полеводы 

должны ,получить средний урожай 
зерновых с гектара не менее '12 
центнеров, резко увеличить уро-. 

жайность картофеля и овощей. 
К числу недостатков надо'отне-

сти и такой фант, что руководство 
совхоза в своей деятельности сла-

бо опирается на рабочие массы, не 

привлекает их ас управлению про- 

изводстт-ом. Живем дииапь на при-

казах • директора, а при таком ме- 

тоде руководства нельзя рассчиты-
вать на большой успех в работе. 

Следует отметить также, 'что 

нужды нашего совхоза слабо удов-

летворяются строителями шестого 
управления Треста № 31. Они не-

однократно хаптечали сроки окон- 

чания строительства кормоцеха, 

но свои -обещания не выполнили. 

Строительство гсориацеха. прекра-

щено, хотя этот цех очень нужен 

совхозу. 
Наше хозяйство плохо снабжа-

ется электрюычнергаией. Часто - совхоз 

без предупреждения отключается 

от электролинии.<Горадской коми-

тет партии и руководители комгби-
ната «Слаащы» должны помочь 

нам изжить ,эти недостатки. 

Животноводство-главный 
источникколхозных доходов 

Из выступления секретаря партийной организации 

колхоза имени Ильи га тов. ФАРОНОВОИ 

Колхоз имени Ильича,- как изве-

стно, имеет моточно-лзювотновод-

ческое направление. Мы и впредь 

будем развивать поголовье коров, 

свиней; овец и другого скота. К 
196+5 году в хозяйстве будет не 

менее 20 коров на 100 нектаров

-юельхоз+угоднй, В целях роста 

агродунтивности скота колхоз иаме-

чает резко увеличить посевы кор-

мовых .культур, прежде всего кле-

веров и корнеплодов. Сейчас Возни 
колхозники занимаются заготов-

кой жердей для поделки вешал 
для сушки клевера. 

Работники животнаводчесгсих 

ферм нашего гсолхоза уже накопи-
ли немалый • опыт раздоя коров. 

Они -приняли обязательство - ддо-

ба4тыся в. 1959 году, •первом году 

семилетки, среднего надоя молока 

в пересчете на ,одну фуражную 
корову не менее 3:40.0 литров, а к 

донцу семилетки средний надой-от 

коровы до:весттг до 3.700 литров. 

увеличивать производство моло-

ка мы будем не только за счет ро-

ста поголовья коров и создания 

прочной ,кормовой базы, но и за 

счет улучшение породности•стада. 

В колхозе сейчас ведется отбор те-

лок от высокопгродуктивных лоро-

дистых коров. 

В прошлые годы мы не сумели 
добиться более высоких надоев мо-

лока потому,' что полеводы 'мало 
выращивали кормов, и прежде все- 

го сочных. Нынче •воключатся в это 

дело . и работники ферми• наша 

молодежь. В колхозе уже создано 

комсамолысхо-молоделоное звено 

по выращиванию высокого урожая 

зеленой массы кукурузы. 

Партийная организация нашего 

колхооа небольшая. Но она сейчас 
..направляет свои усилия. на то, 

чтобы в наступившем •семилетки 
колхоз добился больших результа- 

тов-в развитии всех отраслей хо-

зяйства и бьгл в числе передовых 
колхозов вашего ра"иона. 
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Об утверждении состава сельских 

избирательных комиссий по выборам 
в сельские Советы депутатов трудящихся 

Решение исполкома. Сланцевского горсовета 

депутатов трудящихся от 16 января 1959 года 

На основании ст.ст. 59, 60 «По-
ложения о •выборах в краевые, об-
ластные, окружные, 'районцы е, то-
родские, сельские л паселковыё 
Советы дет+утатов трудящихся» 

исполнительный !комитет Сл'анц•ев-
ского городского Совета депутатов 

трудящихся решает: 

Утвердить сельские избиратель- 
ные 'комиссия в составе следую-

щих .представителей общественных 
организаций и обществ трудящих-

ся: 

МОНАСТЫРСКАЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 
Председатель комиссии Нико-

лаев Иван Прокофьевич — от пар-

iяйыой организации 'колхоза «ВВас-
ход». 

Заместитель председателя Ген-
слер дмитрий дмитриевич — от 

колхозников !колхоза «Восход». 
Секретарь комиссии Мулина 

Варвара Ильинична — от партий-
ной орта.низации колхоза <Вос-
ХОД)>. 

Члены комиссии: 

Мамасуев Егор Длгитриеаич —

от КОЛХОЗНИКОВ колхоза «Восход», 
• Дмитриева Алетссандра Аlфа-

пасьеатга — от колхозников кол-

хоза «Восход». 

ЗАГРИВСНАЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

Председатель комиссии Виноку-
ров Петр Иванович — от партий-
ной организации колхоза «iПуть к 

к оммуниниу». 

Заместитель председателя Су -

нов Александр Алеюс•андравич -
от партийной организации колхо-

за «Путь к тс омiуняэму>. 
Секретарь комиссии Захарова 

Людлвггла .Нивколаевна -
тийной ортантпзации 

«Путь к коммунизму». 

Члены комиссии: 

Густяхин Иван Савельевич —

от граждан деревни Загрттвье, 
Трифонов Василий Игнатьевич 

— от граждан деревни Загривье. 

ПЕЛЕШСНАЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

;Председатель камисстги Титов 
Александр Алексаыдров'ич - от 

партийнгой ортанизации колхоза 

«Май» . 
заместитель председателя Ма-

халова Тамара Андреевна - от 

комсомольской арганизацтги кол-

хоза «Май». 
Секретарь исалтиссми Сурыгина 

Любовь Петровна - от граждан 

деревни Пелеши. 
Члены комиссии: 

Медведева Галина Николаевна 
- от колхозников деревни Пеле-
ши, 

Сехно Галина Ивановна - от 

граждан деревни Б. Поля. 

НОВОСЕЛЬСКАЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

Председатель комиссии Иг-
натьев Анатолий Евдоииимович -
от партийной организации колхо-

за имени Ленина. 
Заместитель председателя Де-

мин д41чхаил Конгстантинович -
от граждан деревни заавражье. 

Секретарь камиюсии Павлова 
Мария Ивановна - от граждан 

деревни Заавражье. 
Члены комиссии: 

Богданова Генриота Петровна 
- от коисомолыской организации 

колхоза имени Калинина, 

от нар- Михайлова Валентина Василь-
колхоза евна - от комсомольской орга-

низации колхоза имени Ленина. 

выСКАТСНаЯ 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

Председатель комиссии Иванов 
Александр Иванович — от пар-

тийной организации совхоза «Ро-
дина». 

Заместитель председателя Лео-
нова Валентина Васильевна —

от граждан деревни Выскатка. 
Секретарь комиссия Семенова 

Антвсья Федотовна — от партий-

пой организации совхоза «Ради-

на». 

Члены комиссии: 

Рогова Вера Алексеевна — от 

граждан деревни Выскатка, 

Васильев Модест Васильеви:ч-
от граждан деревни Выскатка. 

ПОПНОВОГОРСКАЯ 

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

Председатель коттигсчсии Ва-
сильев Александр Алеюсакдрович 
— от партийной организации 

колхоза «Шахтер». 

Заместитель председателя 

Емельянова Людмила Павлавна—
от коллектива ра:ботникав Пошсо-
вогорекой септтлетней школы. 

Секретарь комиссии Андреева 
Валентина Михайловна — от 

партийной организации колхоза 

Шахтер». 

Члены комиссии: 

Даньшин Владимир Кириллович 
— от граждан ,деревни Попясова 
Гора, 

Ананьева Ида Александровна 
— от _граждан деревни Патикава 
Гора. 

Председатель исполкома Сланцевского горсовета депутатов трудящихся 
А. ЯКОВЛЕВ. 

Секретарь исполкома Спанцевсиого горсовета депутатов трудящихся 
Ф. ИВАНОВА. 

В "районах 
Семинары 

иронагав)двстов 

Тихвлгнский горкам КПСС еже-

месячно проводит семинары про-

пагандттстов, на которых разби-
раются важнейипте теоретические 

вопросы, даются методические 

у•кавания, организуется обмен 

опытом. Недавно состоялся двух-

дневный семинар по теме: « Ленин-

ская теория социалиспичеокой ре-

волюцми». Участники семинара 

посетили город П•икалево, где оз-

накомились со строящивгися иро-

мышлеттньвми предирияпиямтг. 

Клуб юных 

коллекционеров 

При Новоладоакской средней 
школе существует клуб юных 

коллекционеров. В нем состоит 

285 нвкольниисодз. В икс коллекциях 

образцы почти всех марок, выпу-

щенных за 100 лет существова-

ния русских знаков почтовой оп-

латы, несколько тысяч зкземпля-

области 
ров опичечных этикетом, русские 

и иностранные монеты с начала 

XVIII века до наших дней. 

Клуб участвует в конкурсе, 

правадтлголт Левттитрадскилг Дво'р-
цам штоперов имени А. А. Ждано- 
ва. 

Школьная 
ученическая бригада 
В Сосноiвской средней школе 

реигено создать ученическую 

бригаду из 50 человек. За нею в 

колхозе имени Кирова закрепля-

ются 10 гектаров вемли. 

Правление сельхозартели наме-

тило соорудить для молодых по-

леводов жилой дам, кухню, сто-

ловую. Сейчас для строительства 

школьного городка заготовляются 

материалы. 

Трудящееся разводят 

серебрвсто-черных 
лисиц 

Рабочий Я. М. Грачев, ирожи-

вающий в деревне Чудцы Бокси-
тоторснаго района, в ноябре 1957 

гада приобрел четырех серебри-

сто-черных лн'сиц. за год ан по-

лучил 14 голов пртвлода и'выру-

чил от сдачи шкурок 18.200 руб-

лей. Пенсионер Н. И. Ятадин из 

города Пикалево юупил—трех ли-

сят. Оказывается, серебристочер-

ны х лисиц можно с успехом вы -
ращивать в домашних условиях. 

Ветераны труда 

выстукают 

с концертами 

При клубе олыховецвих речни-

кав, в Подпороококом районе, соз-

дан коллектив художествехттой 

самодеятельности из 18 ветера-

тъов труда, ныне пенсионеров. Не-

давно с больитгим успехом прошел 

первый концерт. Активное уча-

стие в нем приняла 67-летняя 

К. В. Кирптина, исполнивипан пес-

ни «Не братти меня, родная» и 

«'Белая акация». 

(ЛенТАСС) 
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Заявление 
Фиделя Кастро 

НЬЮ-ВОРК. (ТАСС). По сооб-
щению корреспондента агентства 
Ассапвиэйтед Пресс, выступая в 

Гаване, главнокомандующий во-

оруженными силами Кубы д-р Фи-
дель .Кастро осудил фарисейские 
вопли американской пропаганды, 

проливаиощей крокодиловы слезы 

по поводу наказания преступни-

ков бывшего диктатора Кубы Ба-
тисты. 

Каис указывает корреспондент, 

«н резкой обличительной речи», 

напра.вле.нной против Соединен-
ных Штатов, которые помогали 

Батисте поставками вооружения, 

Кастро заявил: «Они посылали 

бомбы , они посылали .военную 
миссию. Американцы повинны в 

этом. Американцы несут ответггг-

веннасть». 

Далее Кастро сказал: «,Мы бо-
лее демократичны, чем Эйзенхау-
эр. Мы более демоюратичны, чем 

Фостер Даллес. На Кубе больше 
свободы , чем н Соединенных Шта-
тах». 

Китайская Народная Республи-
ка. Недавно в городе далянь 
(Дальний) было спущено на воду 

новое океанское торговое судно 

«ЯоЦзинь» грузоподъемностью 

13.000 тонн в водоизмещением 
22.100 тонн. Судно было спроекти-

ровано с помощь о советских спе-

циалистов. 

На снимке: спуск на воду нового 

судна. 

Фото агентства Синьхуа. 

Общественные деятели ФРГ 
за переговоры о проекте 

Мирного договора с Германией 
БЕРЛИН. (ТАСС). Газета «Нейе 

цейт» помещает интервью своего 

норреспонде;нта с директором Ин-
сттглута лублицигстики при Мюн-
стераком университете прафессо-

ром Хагеманом и лlредседателем 

«Немецкого ‚клуба 1954.года» 
графом фон Ве'стфален. Оба изве-

стных западногермаюсисих общест-
венных деятеля вьвсисазались за 
переговоры относительно совет-

ского проекта Мирного догав'ора с 

Германией. 
Профессор Хатеман указал, что 

советский проект Мирного догово-

ра опирается на принципы Пат-
сдалвсдсого соглашения ,и должен 

решающитт абразалт содействовать 
бьдстрейииелту началу •абщегерттан-
аких переговоров. Хагеман под-

чериинул, что проблемы воссоеди-

нения Германии и Мирного дого= 

вора должны стать главной темой 
обсулидения для всех немцев в 

обоих германстиих государствах в 

ближайшие месяцы. 

Фон Ве'стфахен отметил, что он 

согласен с основными положения-

ми советского проекта Мирного до-

говора, и подчеркнул неабходи-
лтасть использовать сов етслсяе 

предложения для начала пере- 

говоров. Он указал, что пправи-

телыство ФРГ не сделало до сего 

ивремендн ни одного реального 

предложения, направленного на 

мирное разрешение германской 

проблемы. Поэтому, заявил фон 

Вестфален, необходимо сделать 

асе, чтобы не узгустить хорошие 

вазтгожатосттт, ведущие п вассо-

единению, lратрядке (надтряокенно-

юти к созданию свободной от атом-

ного оружия Германии. 
Советский проект Мирного дого-

вора с Германией, заявил :профес-

сор из Вюрцбурга Ф. Пфисгер, яв-

ляется хорошей основой для пе-

реговоров. Отметив, что существо-

вание двух герттанаких государств 

является действительностью, Пфн-
стер .высказался за переговоры 

пцредставителей обеих частей Гер-

манны: Коснувиптсь политики кан-

цлера Аденауюра, он заявил, что 

настало время, чтобы Аденаузр 

ушел в отставку. 

благородный поступок 

школьников 

Прохода по улице имени 

С. М. Кирова, я поскользну-

лась и не сдержала равнове-

сия. Когда падала, с руин со-

рвались часы, однако не заме-

тила этого и продолжала путь. 

Мимо проходили ученики 4 
класса средней школы № 3 
Женя Сивов и Геня Сиплов. 
Они подняли часы. Один из них 

догнал меня и вручил находку.. 

Я от души благодарила маль-

чиков за их честный поступок. 

Хочется, чтобы о Жене Сивове 
и Гене Сиплове знали все 

школьники нашего города и 

района. 
Нельзя не сказать слав бла-

годарности коллективу сред-

ней школы № 3 и родителям 

учеников. Ведь это их совмест-

ная, дружная работа дает та-

кие плоды. 

В. ИВАНОВА, 
работница шахты 

имени С. М. Кирова. 
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